

## Mathe-Olympiade: Siegerehrung in Heiligenhaus

**HEILIGENHAUS (RP)** Die Arbeit ist getan, bald folgt der Lohn: Am Donnerstag, 14. Februar, 15.30 Uhr, findet in der Aula des Immanuel-Kant-Gymnasiums die Siegerehrung der Regionalrunde der diesjährigen Mathematik-Olympiade statt. Geehrt werden 52 Schüler der Gymnasien und Gesamtschulen der Städte Mettmann, Wülfrath, Velbert/Velbert-Langenberg, Ratingen/Lintorf und Heiligenhaus. Die Mathematik-Olympiade ist ein jährlich bundesweit angebotener Wettbewerb, an dem über 250.000 Schüler teilnehmen. Sie hat eine bis in das Schuljahr 1961/62 zurückreichende Tradition. Sie bietet allen interessierten Schülern die Möglichkeit, ihre besondere Leistungsfähigkeit auf mathematischem Gebiet unter Beweis zu stellen. Der nach Altersstufen gegliederte Wettbewerb für Schülerinnen und Schüler ab Klasse 3 erfordert logisches Denken, Kombinationsfähigkeit und kreativen Umgang mit mathematischen Methoden. Die Teilnahme am Wettbewerb regt häufig zu einer weit über den Unterricht hinausreichenden Beschäftigung mit der Mathematik an. In den unteren Klassenstufen dominiert als Motiv oft der Spaß am rational-logischen Denken. Bei den Älteren besteht das Interesse dagegen mehr darin, eigene mathematische Fähigkeiten an der Bearbeitung anspruchsvoller Aufgaben zu erproben, zu festigen und weiterzuentwickeln.